

みられる敷庭部・サッカー
作教室を利用できるクラブ

不満の多い部室問題

現状の打開を考えよう

今、校内で問題になつてゐることの一つにクラブの部室問題がある。まず、校舎裏の運動部更衣室の場合。利用している「狭い」「暗い」特に女子部・ラグビー部・男子バスケット部・男子バレーボール部などは屋外体育館で更衣している。

一方、文化部にとってもこれは大問題だ。特にひどい場所は図書館横の文化クラブ。部室は「不衛生」の声では「盗難が多い」などの不満述べている。実際、この更衣室は電燈もついていないし、部箱・ロッカーカーないし、部室の扉はいつもほとんど開いていて、その中で「狭い」「暗い」という声が数多く聞かれる。このような部室問題の現状は目立たないせいいかどうかで、これは自立しないといふべきだ。

広川先生(運動部会顧問)は「部室に目を移した場合に耐えきれなくなつたと

いたが、予算のうら付けが

進む自治会活動

各種委員会成立 生徒の協力求む

沈黙的なムードを保つてきた自治会が、最近にわざと見せるようになつてきた。ここでは、特に三つの会を中心述べる。

活発さをみせはじめた自治会活動として、ここでは聖火編集委員会、会則検討委員会、楽しい文化クラブを作る会の三つをとりあげ順に紹介してゆく。

・聖火編集委員会 この委員会は、みんなもよく知っている通り、聖火第26号を、編集・発行するものである。

十一月一日に、編集委員会が成立し現在に至つてい

る。そして、今までに、原稿の一般募集、座談会の主催、印刷所の手配などを

してきた。当初、補正予算

がおりるか、おりないかで問題が起つたが、執行部

は、ひとえに、一般募集の原稿の集まりが少ない

H・Rについての各クラスに依頼した原稿の内容か

半ば期待はずれの感

じがある。聖火といふものは、結局

重大会議がある。それは、ひとえに、一般募集の原稿の集まりが少ない

H・Rについての各クラスに依頼した原稿の内容か

半ば期待はずれの感

じがある。近頃、「ク

ラス替え」ということが

あって、年生で話題に

なつて、近頃、「ク

ラス替え」ということが

文芸欄

過去、信州や九州方面に
おいて、観光中心の修学旅行が行なわれて来た我が阿倍野高では、今年の修学旅行を志賀高原の一ヶ所のみに在する行事中心の基地方式で行なった。

本校で初めて採用した基礎式により、観光地めぐりが戸隠と善光寺のみに終わつたが、反面、クラス内の親睦を深めるためのクラブ活動の時間を多く設けたため、教室とはまた異った雰囲気が生まれた。

第二日目に行なったハイキングでは、約二十キロも歩いたのである。しかし、自然と接したり、友との親睦を深めるのには、基地